

新倉 合宿体験記

【No.3】

第3回は、就活を前に免許を…と、友人と一緒に入所。でも、プライベートの時間もしっかり確保したいという大学生のAさんのシングルルームでの合宿生活！

Aさん/大学生(岡山県)

どうして合宿で免許を取ろうと思ったんですか？

Aさん: 大学3年生になって、就活が始まる前に免許を取りたかったの。合宿だと卒業までの期間がはっきり決まるので、合宿にしました。

どうして県外の合宿ではなく、新倉にしたのですか？

Aさん: 施設がキレイだったのと、何かがあった時にすぐに帰れる場所があったので、新倉にしました。

実際に新倉に来てどうでした？

Aさん: キレイでストレス無く過ごさせています。シングルの部屋なので、プライベートの時間がきちんと持てるし、ご飯も美味しいです！

ご飯は何が美味しかったですか？

Aさん: 個人的に、みそ汁が好きです(笑)。必ず2杯飲んでました(笑)

空き時間は何をして過ごしましたか？

Aさん: 空き時間は、基本的に部屋で寝てました(笑)。友達と一緒に、「うぶっこ」という卵屋さんがしているレストランにも行きました。シュークリームとプリンが、めっちゃ美味しかったです！あとは、レディースルームでyogiboのクッションでくつろいだりしました。

新倉の合宿に来て良かったですか？

Aさん: 良かったです！リラックスできる環境が揃っているし、自室で勉強に集中する事も出来たので。指導員の方もみんな優しいかったです。ちょっと困ったのは、指導員の方の表現というか言い方が違う時があったので、少し戸惑いました。学科(座学)は「ドンドンドライブ」だったので、全く退屈する事無く、勉強する事が出来ました！学科中に笑っても良いのか、そこが気になりました(笑)。すごく楽しくて、快適な環境で免許を取れたので、新倉に来て良かったです。

取材協力ありがとうございました！！



教習も施設も食事も全部満喫していただいたようで嬉しいです！
もし岡山・倉敷にまた来られる際は、新倉にも立ち寄ってくださいね！(笑)